

91^e Assemblée cantonale des vétérans vaudois, 24 avril 2016, Thierrens

Le futur comité se dessine



En avril n'ôte pas un fil ! Cette maxime était de mise dans la fraîcheur de ce dimanche matin 24 avril où le soleil se frayait un passage entre les giboulées de neige. Mais le temps n'a pas retenu les 240 vétérans et invités qui ont assisté à la 91^e Assemblée cantonale des gymnastes vétérans.

La société de Saint-Cierges avait la charge et l'honneur d'organiser cette manifestation à Thierrens, faute de place chez elle. Dans le cadre du 75^e anniversaire de leur société, ils organisaient aussi un méga loto le samedi soir qui a réuni environ 1000 personnes. Tout ça sous la dynamique présidence de René Guignet.

Ouverture de l'assemblée

Après le chant d'ouverture, accompagné par la fanfare du Club alpin de Lausanne, le président Charly Weber a ouvert l'assemblée en

souhaitant la bienvenue aux invités et participants.

Puis vint le moment solennel de l'hommage aux membres disparus. Avec cette réflexion, « les morts ne sont vraiment morts que lorsque les vivants les ont oubliés », André Reymond donna la liste des membres qui nous ont quittés pendant l'année écoulée. Cette cérémonie nous rappelle un instant des amis ou connaissances partis pour toujours.

Notre aumônier, Patrice Haesslein, adressa un message bien pensé et qui donna à chacun un moment de réflexion.

Partie administrative

Le procès-verbal de l'assemblée du 19 avril 2015 à Moudon a été approuvé par la commission de gestion et, comme personne n'en a demandé la lecture, il a été adopté avec remerciements à son auteur.

Dans son rapport, le président a relaté l'activité de l'année écoulée avec, entre autres, l'assemblée des présidents Romands. A l'occasion du gala du groupe vaudois pour la Gymnastrada, une enveloppe contenant 150 francs a été remise à chaque jeune gymnaste, garçons et filles, participants. L'assemblée des délégués à Lucerne et l'assemblée fédérale à Delémont, avec 57 participants vaudois, où Maurice Genoud a reçu l'insigne d'or des vétérans méritants.

Nous avons rendu visite à plusieurs nonagénaires avec un petit cadeau de circonstance.

La responsable des finances, Rita Aschwanden, a présenté

des comptes bien équilibrés qui bouclent avec un bénéfice de CHF 5'109.05, ce qui permet de laisser la cotisation annuelle à vingt francs.

Etat des membres

L'effectif de nos membres est de 1'150 unités, 376 dames et 784 hommes. A noter qu'il n'est jamais trop tard pour adhérer au groupement. En effet, Roland Pahud de Saint-Cierges a été nommé à Préverenges à 92 ans !

Ludmilla Mutzenberg d'Aigle-Alliance et René Cornu de Lucens ont été honorés comme doyenne et doyen de l'assemblée.

Cette année, quatre octogénaires ont été félicités : René Correvon de Gimel, Gaston Rabin de Granges-Marnand, Pierre Delacretaz de Cheseaux-Noréaz et Jean-



Les nouveaux membres du comité : Pierre-Alain Delmonico et Martine Bonzon (manque Charles Wernuss).



Le comité des vétérans vaudois à l'heure du chant d'ouverture.

Louis Morel de Montricher. A noter que Pierre Delacrétaz touchera l'insigne d'or des vétérans octogénaires lors de la prochaine assemblée fédérale à Brugg.

La relève du comité

Après l'élection d'Etienne Mieville lors de l'assemblée de 2015 à Moudon, nous avons eu le plaisir de nommer Martine Bonzon, Pierre-Alain Delmonico et Charles Wernuss qui assureront le futur comité dès 2017.

Cette année, l'assemblée fédérale aura lieu à Brugg, les 15 et 16 octobre, avec une excursion le samedi sur l'Aar avec repas entre Bienne et Soleure. Le dimanche sera consacré à la traditionnelle assemblée.

Nos orateurs

Durant l'assemblée, plusieurs orateurs se sont exprimés : Madame Véronique Gilliard, syndique de Montanaire, a présenté sa commune ; Laurent Leyvraz, président de l'ACVG, apporta ses vœux ; Edmond Fragnière, du comité fédéral des vétérans, donna quelques informations et salutations ; Francis Buchi a présenté le

groupe vaudois des agrès et Daniel Burnand présenta la prochaine assemblée à Prilly en 2017.

Partie récréative

A l'issue de l'assemblée, un apéritif offert par la commune nous désaltéra sous la cantine voisine. Ensuite un excellent repas, servi par les dames de la société, fut agrémenté par la fanfare du Club alpin de Lausanne ainsi que par

quelques belles histoires vaudoises par le dynamique et jovial humoriste et gymnaste René Guignet.

Après le tirage de la tombola, les membres se sont retirés tranquillement, contents d'avoir passé une super journée de retrouvailles et d'amitié en se donnant rendez-vous l'année prochaine à Prilly.

Texte : *Daniel Neyroud*
Photos : *Gérald Mutzenberg*



Entourant le président Charly Weber et encadrés par les demoiselles d'honneur, les octogénaires honorés : Pierre Delacrétaz d'Orbe, René Correvon de Gimel, Gaston Rapin de Granges-Marnand et Jean-Louis Morel de Montricher.